



Portada » **Ecopetrol** cae a niveles históricos en la Bolsa de Valores de Colombia



## **Ecopetrol** cae a niveles históricos en la Bolsa de Valores de Colombia

OCTUBRE 31, 2024

Las acciones de **Ecopetrol**, la petrolera más grande de Colombia, han caído a \$1.685 en la [Bolsa de Valores de Colombia \(BVC\)](#), un valor no visto desde los primeros días de la pandemia en 2020. Este descenso se extiende a los mercados internacionales, con su ADR en la Bolsa de Nueva York bajando a US\$7,64, reflejando una disminución del 2,05% en el precio. La caída ha generado preocupación entre inversionistas y analistas, quienes ven indicios de una tendencia de precios a la baja impulsada por factores internos y externos que están afectando la estabilidad financiera de la empresa.

Orlando Santiago, ingeniero financiero de Fénix Valor, señaló que esta caída continúa un patrón visto en momentos de crisis global, como en 2015 y 2020, sugiriendo una posible pérdida de hasta el 33% adicional si la situación persiste. Además, Andrés Moreno Jaramillo, asesor financiero, sostuvo que **Ecopetrol** enfrenta un panorama difícil con un precio objetivo en \$1,540, argumentando que los riesgos para los accionistas se han incrementado debido a la volatilidad de los precios del petróleo y la presión en los márgenes de refinación.

Desde una perspectiva internacional, JP Morgan ha reducido su estimación del ADR de **Ecopetrol** de US\$8,50 a US\$7,50, proyectando una perspectiva a la baja para 2025. Este ajuste se atribuye a problemas en la cadena de suministro, márgenes presionados en el sector downstream y conflictos internos en la gestión de la compañía. La firma calificó las acciones de **Ecopetrol** como «Underweight», es decir, menos atractivas que otras opciones del mercado, lo que se ha convertido en un recorte de los precios objetivo en Colombia, de \$1.860 a \$1.620.

Este contexto ha desencadenado preocupaciones sobre el gobierno corporativo de la empresa y el impacto de las decisiones políticas y de seguridad en el país sobre la exploración y producción. El exministro de Hacienda, José Manuel




Restrepo, señaló que las políticas actuales y los desafíos de seguridad pueden comprometer el valor patrimonial que **Ecopetrol** representa para millas de familias colombianas, instalando a la junta directiva a proteger los intereses de los accionistas minoritarios.

**Ecopetrol** tiene previsto publicar sus resultados financieros del tercer trimestre el 13 de noviembre, lo cual será crucial para los inversionistas que buscan señales de estabilización. Sin embargo, el escepticismo sigue creciendo en torno a la capacidad de la empresa para superar los desafíos actuales y sostener su valor en el mercado.

Publicado en [Actualidad](#), [Empresas](#), [Finanzas](#) y [Nación](#)

Acciones Bolsa de Valores colombia **Ecopetrol**



Redacción ABC Economía

Más de **Actualidad**

[Más entradas en Actualidad >](#)



BBVA logra beneficios históricos de 7.622 millones de euros impulsados por el crecimiento en México y España



JetBlue inaugura vuelo directo Medellín-San Juan y fortalece la conexión entre Colombia y Puerto Rico



Gobierno evalúa aumento de aranceles a vehículos híbridos



Arturo Calle, Juan Carlos Mora y Beatriz Fernández, los líderes empresariales de mayor reputación en Colombia



Dólar inicia la semana con fuerte alza en Colombia y alcanza niveles máximos del año

Más de **Empresas**

[Más entradas en Empresas >](#)





EPM enciende el espíritu navideño en 14 municipios de Antioquia



Renault Logan mantendrá su producción en Colombia



Festival de Animación Comfama 2025: un puente para la animación iberoamericana y universitaria



BID Invest y aliados financian proyectos solares en la Amazonía para llevar energía limpia a comunidades remotas



EPM y Klik Energy firman alianza para optimizar la demanda energética en Colombia

Más de Finanzas

Más entradas en Finanzas >



Dólar alcanza máximos anuales y pone presión sobre economías emergentes



Dólar inicia la semana con fuerte alza en Colombia y alcanza niveles máximos del año



BBVA impulsa el comercio con pagos inmediatos vía QR



Mercado Libre lanza pagos en cuotas sin interés en Colombia





La inflación continúa en descenso sostenido en septiembre

Más de Nación

Más entradas en Nación »



Dólar alcanza máximos anuales y pone presión sobre economías emergentes



Dólar inicia la semana con fuerte alza en Colombia y alcanza niveles máximos del año



COP16 impulsa la atención global hacia Colombia



COP16: Inyección económica de \$122.400 millones para Colombia



La inflación continúa en descenso sostenido en septiembre

Sé el primero en comentar

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario

Empty text box for the comment.

Nombre\*

Input field containing 'Juanita Nadie'.

Correo electrónico\*

Input field containing 'nombre@example.com'.

Web

Input field containing 'http://google.com'.

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario



**ABC**  
**ECONOMÍA.CO**

*El portal de las noticias económicas de Antioquia y Colombia*



Tema **Misión News** de Compete Themes.